

伊藤大使のアイセン州訪問

令和7年1月9～10日、伊藤大使は、アイセン州を訪問しました。

今次訪問では、サンタナ州知事、ディアス州長官をそれぞれ表敬訪問し、地域の社会・経済情勢や日本との協力・連携可能性等について意見交換を行いました。

また、現在のチリのサーモン養殖事業の基礎となる役割を果たした白石博士孵化場を視察（日本の協力により整備）し、過去のサーモンプロジェクトや現在の研究内容等について説明を受けました。

さらに、コジャイケ地方病院において、日本の無償資金協力で供与したCTスキャナーの引渡式に、シスネス市の学校において草の根・人間の安全保障無償資金協力で供与した歯科ボックスの引渡式に出席しました。

供与したこれらの機材が、住民の健康と生命を守ることに貢献するとともに、今回の訪問が、同州と日本の良好な関係の更なる深化につながることを期待しています。



1/9 草の根無償「シスネス市立小学校歯科ボックス建設計画」引渡式出席



1/10 白石博士孵化場視察



1/10 コジャイケ地方病院無償資金協力(保健・医療関連機材供与)CT スキャナー引渡式出席



1/10 ディアス・アイセン州長官表敬訪問



1/10 サンタナ・アイセン州知事表敬訪問